

Deux nouvelles limites planétaires franchies en 2022 : De quoi parle-t-on ?

Dossier de la rédaction de H2o
September 2022

Au cours des derniers mois, les franchissements de deux limites planétaires ont été annoncés dans les médias et dans les publications scientifiques. Celle des polluants chimiques, en janvier dernier, puis celle du cycle de l'eau douce, en mai. Aussi inquiétantes qu'elles soient, ces annonces n'ont pas défrayé la chronique. Peut-être en partie car cette notion reste mal connue : qu'entend-on donc par limite planétaire ?

L'article de Mélanie Mignot, enseignante chercheuse en chimie au sein du laboratoire COBRA, INSA Rouen Normandie - À The Conversation